



## 20 ans prolongés de Disneyland Paris

Jusqu'à quand Disneyland prolongera son 20ème anniversaire ? Car depuis plus d'un an et demi, les publicités à la télévision proposent des rabais d'anniversaires fararimeux. Par exemple: " Gratuit pour les moins de 7 ans ", " Hôtel gratuit pour les familles pour un séjour d'une certaine durée ", " Gratuit pour le deuxième enfant ", etc... Alors un conseil : profitez-en !



Nouveau tube du chanteur " Psy " Le chanteur sud Coréen " Psy ", à qui nous devons le célèbre tube " Gangnam style ", a sorti une nouvelle chanson, " Gentleman ". connaîtra-t-elle un si grand succès que la première ?

## Journée des talents

Le 31 mai, à l'école d'Apples, se déroulera la journée des talents. Mais qu'est-ce vraiment ? D'après les informations récoltées, la journée des talents sera un jour où tous les élèves de l'établissement Apples-Bière qui le veulent pourront exhiber l'un de leurs talents. Il y aura des spectacles toute la journée et des démonstrations de divers talents de tous ceux qui se sont inscrits. Pourquoi donc une journée comme celle-ci ? Car le fil rouge de l'année 2012-2013 est " On a tous un talent ", pour montrer aux élèves que quels qu'ils soient, ils ont tous un talent. Très bonne idée ! Nous encourageons tous les élèves à y participer !



### Bon appétit !

Préparez-vous à être estomaqués par le nouveau magasin de bonbons " Sugarcrush ", qui a ouvert ses portes à Sweetytown il y a quelques jours. On y trouve toutes sortes de sucreries, par exemple des babeluttas, des bonbons, différentes sortes de chocolats... et une grande quantité d'autres choses



## Les schtroumpfs existent-ils réellement ?

Peyo serait-il tombé sur la tête en créant les schtroumpfs ? Ou les schtroumpfs sont-ils vivants ? Il serait possible qu'ils soient réels et que Peyo les ait vu, ce qui lui aurait donné l'idée d'écrire ces bandes dessinées... D'après le témoignage d'un homme voulant rester anonyme, les schtroumpfs existeraient. Il dit même avoir pu en photographier. Ci-dessus se trouve sa photo. Mais est-ce vraiment réel ? Peut-être que la photo a été truquée. En tout cas, le mystère reste entier. Tant que personne ne pourra vraiment prouver leur existence en nous en présentant un, ils n'existeront que dans notre imagination. À moins que...